

1. Mai wurde vor dem Sportheim gefeiert

01.05.2023 20:43 von Albrecht Morast

Am heutigen 1. Mai veranstaltete der TSV Förderverein bei glücklicherweise trockenem Wetter und nachmittags Sonnenschein ein Grillfest vor dem Sportheim. Hierbei gab es sowohl zur Mittag- als auch zur Abendzeit leckere Speisen vom Grill, belegte Laugenstangen sowie Kuchen. Zusätzlich wurden Kaffee und diverse Getränke angeboten.

Darüber hinaus konnten die Jüngeren an einem Quiz auf dem Sportgelände teilnehmen.

Danke an alle Helferinnen und Helfer für den Einsatz am Tag der Arbeit.